

LOTO ● **Les Verts terrils.** L'association Les Verts terrils organise son loto, cet après-midi à 15 h, au foyer 3e âge Nostre Oustau, derrière la Maison du peuple.

RÉUNION PUBLIQUE ● **Prévention des biens et des cambriolages.** Dans le cadre de la Zone de sécurité prioritaire (ZSP) et pour faire suite à la conférence "Bien vivre ensemble, à travers son cadre de vie et son voisinage", présentée le 22 novembre dernier à la Maison du droit et du citoyen, les résidents du quartier Brossollette et sa périphérie sont conviés à participer à une réunion publique. Cette rencontre, dont le thème en sera "La prévention des biens et des cambriolages", aura lieu ce lundi 4 février à 18 h 30, dans la salle du foyer 3e âge Nostre Oustau, derrière la Maison du peuple. La gendarmerie interviendra en faisant un constat par cartographie sur la manière d'opérer et les moyens de protections individuels et collectifs. La police municipale évoquera les moyens de prévention et la collaboration avec la gendarmerie. Un débat avec le public suivra.

BILAN ● **Tout savoir sur le Plan d'action global sur les énergies.** Ce mardi 5 février à 18 h à l'hôtel de ville, le maire Roger Mei, Bernard Bastide, adjoint délégué à l'environnement et Anthony Pontet, conseiller municipal délégué aux économies d'énergie, proposent une réunion publique sur le Page (Plan d'action global sur les énergies) avec un bilan pour l'année 2012 et les perspectives pour 2013. Lors de cette réunion, un bilan des réalisations, des consommations énergétiques ainsi que des projets mis en œuvre sera exposé. Les élus aborderont également la participation de la Ville au Plan climat énergie territorial, mené en collaboration avec la Ville d'Aix, Vitrolles et les communes de la Communauté du pays d'Aix. Le plan d'action 2013 sera alors dévoilé ainsi que ses nombreuses perspectives.

PRÉCISION ● **à propos des Roms.** Une erreur a été commise dans l'article publié jeudi intitulé "La commune essulée et dépassée par le problème Roms". Le maire Roger Mei tient à préciser qu'il a le soutien du sous-préfet d'Aix-en-Provence. "Il est le seul représentant de l'État" qui apporte son aide à la commune dans ce dossier.

ZOOM SUR la médiathèque



"Juliette Binoche dans les yeux". Une projection est proposée dans le cadre des samedis de la médiathèque, cet après-midi à 15 h (entrée libre). Juliette Binoche dans les yeux (2009, 53 minutes) a été réalisé par Marion Stalens. "Juliette n'est jamais où on l'attend et c'est là que je vais la trouver." C'est à partir de ce postulat que la réalisatrice filme, pendant un an, sa sœur Juliette Binoche. Un an de glamour au cinéma et dans les festivals internationaux, de peinture et de dessin dans son atelier, de danse à Londres... L'occasion pour Marion Stalens de remonter la filmographie de l'actrice oscarisée pour Le Patient anglais, avec de nombreux extraits de films. / PHOTO ANGE ESPOSITO



CONSULAT GENERAL D'ITALIE A MARSEILLE

PROCHAINES ELECTIONS DU PARLEMENT ITALIEN

Les élections législatives pour le renouvellement de la Chambre des Députés et du Sénat de la République Italienne ont été convoquées en Italie pour le **dimanche 24 février** (de 8h00 à 22h00) et le **lundi 25 février** (de 7h00 à 15h00).

Les ressortissants italiens résidant de façon permanente à l'étranger et inscrits sur les listes électorales de la Circonscription « étranger » pourront voter par correspondance. Les ressortissants italiens résidant de façon permanente dans la circonscription du Consulat Générale d'Italie à Marseille pourront voter pour les listes des candidats de la répartition Europe.

Les électeurs qui, avant le 3 janvier, n'ont pas opté d'aller voter en Italie recevront par correspondance, au plus tard le 10 février prochain, un pli contenant la documentation suivante : une feuille avec les instructions de vote, le certificat électoral, le bulletin de vote, une enveloppe entièrement blanche, une enveloppe pré-affranchie à l'adresse du Consulat Général d'Italie et la liste des candidats de la répartition Europe.

Il est vivement recommandé de suivre les instructions de vote indiquées dans la feuille mentionnée ci-dessus. A partir du 10 février prochain, les électeurs qui n'auraient pas reçu le pli contenant le matériel électoral, pourront s'adresser au Consulat Général d'Italie pour toute vérification et l'éventuelle délivrance d'un duplicata.

Pour de plus amples informations veuillez consulter le site du Consulat Général d'Italie à Marseille

www.consmarsiglia.esteri.it (« Elezioni politiche »)
ou : www.esteri.it («voto all'estero»)



Il était une fois dans l'ouest... de Gardanne

Les premières scènes de "Bloodsun the camp" ont été tournées à OK Corral à Cuges-les-Pins.

Stéphane Ciantar, jeune cinéaste amateur, va tourner ce week-end au Payannet des scènes pour son prochain court-métrage. Un western

Comme Astérix dans la potion magique, le cinéma, Stéphane Ciantar, est tombé dedans quand il était petit. "Avec mes copains, on s'amusait à faire des films." Mais de sa passion, ce jeune Gardannais de 27 ans n'a, au départ, pas choisi d'en faire un métier. "Je n'ai pas suivi une formation audiovisuelle", dit-il simplement. Il est donc devenu... menuisier. Tout en restant tennailleur par le 7^e art.

Il y a trois ans, Stéphane Ciantar rejoint un forum en ligne de vidéastes amateurs. "C'est à la suite de cette inscription que j'ai eu l'occasion de réaliser mon premier court-métrage", raconte-t-il. Fondu enchaîné... Petit à petit, le jeune homme s'équipe, acquiert du matériel. Il signe ses scénarios, réalise, procède au montage, fait aussi l'acteur de temps à autre. En trois ans, il parvient à faire sept courts et une web série de neuf épisodes, intitulée Ashes.

"À la base, ce sont des films faits pour internet, explique-t-il. Ils ne doivent pas excéder quinze minutes, au risque d'être regardés en avance rapide."

Prix du meilleur montage au festival d'Auch

Celui qui marque vraiment un tournant pour Stéphane Ciantar, c'est Bloodsun, son premier western. "Ce n'est pas que je sois fan du genre, sourit-il, je suis loin d'être un spécialiste!" Pourquoi choisir ce genre, peu usuel pour un film court?

"En fait, c'est mon ami Brice Lemaire qui m'en a donné l'idée, reprend le jeune homme. Il travaille à OK Corral. Alors, pour Bloodsun, il est venu avec son propre costume et on a bricolé les autres. Un peu artisanal."

Pas tant que ça puisque le film se fait remarquer dans les festivals. Il remporte même le prix du meilleur montage au festival du court-métrage amateur d'Auch (Gers).

Pour la suite - qui est en fait un prequel, dont l'histoire est antérieure dans le temps - Sté-

phane Ciantar a adhéré à une association, "La Horde de cinéastes films", basée à Marseille. Sa rencontre avec Roman Soni, avec qui il collabore régulièrement, a été déterminante.

"Roman m'a demandé de présenter un projet, précise le réalisateur. J'ai proposé Bloodsun the camp. Toute l'association a voté pour ce film pour lequel je bénéficierai, pour la première fois d'une aide financière à la production du Conseil général."

Le tournage a donc commencé, dans les décors factices d'OK

Corral, à Cuges-les-Pins, prêtés gratuitement pour quelques scènes. "L'équipe dirigeante a été super-sympa", souligne Stéphane Ciantar.

"Ça va tirer dans tous les sens"

Aujourd'hui et demain, le tournage se poursuivra à Gardanne, sur la terre rouge du Payannet, avec "l'autorisation de la mairie". Stéphane Ciantar prévient : "Ça va tirer dans tous les sens! Et il y aura aussi des chevaux." Bloodsun the camp sera plus "western" que son prédécesseur qui était "un peu spécial", avec des zombies, des contaminés plus précisément, pour les initiés...

Entre-temps, Stéphane Ciantar a tourné un court-métrage, "plus film d'auteur français que blockbuster", Insanity qui devrait sortir dans quelque mois. "Depuis ce film, mon travail est devenu plus pro, constate le cinéaste. Je n'ai pas fait de teaser et on me le demande déjà."

Le jeune Gardannais commence aussi à se faire une petite réputation dans le milieu. Il vient de travailler à Nice sur Inavouables, le deuxième long-métrage de Frédéric Cerulli, pour lequel il a été l'un des cadres.

Pas vraiment un poor lonesome cow-boy, Stéphane Ciantar.

Christine LUCAS

clucas@laprovence-presse.fr



Le Gardannais Stéphane Ciantar, 27 ans, a réalisé sept films courts et commence à avoir une belle réputation. / PHOTOS DR

Pour voir le travail de Stéphane Ciantar <http://entifyfilms.wix.com/entifyfilms>

AUJOURD'HUI
Chez **LM GERARD**
70%
jusqu'à
et Plus
DESTOCKAGE AVANT NOUVELLE COLLECTION
Métro Rond-Point du Prado
90, av. de Mazargues - St-Giniez
Marseille 8e - TÉL. 04 91 715 931
www.lmgerard.com

idées **SORTIES**
Pour paraître dans cette rubrique
0 820 00 1234



La Brocherie

De savoureuses grillades cuites au feu de bois dans notre grande cheminée.

Spécialités: andouillette 5A, rognons de veau, côte de bœuf, magret, grosses gambas, loup, st pierre, etc...

5, rue Fernand Dol (à côté du Cours Mirabeau)

Mail: brochaix@wanadoo.fr

Site: restaurantlabrocheriepaysaix.com

Tél: 04 42 38 33 21



De la Vigne à l'Olivier

Nous vous proposons une cuisine traditionnelle Italienne

Découvrez nos spécialités : Pâtes fraîches, Assiette de charcuterie fine, Salade Italienne, Carpaccio de poisson, Buratta Pugliese, Lasagne Maison etc...

Menu midi 12.50 entrée, plat et dessert

Ouvert tous les jours midi et soir et dimanche midi

Parking de l'Escalet - Vieux Port

LA CIOTAT

04 86 33 27 02